

PJSN

Persit KCK Cabang XXXVII Ikuti Gelar Pasar Murah Dalam Rangka Memperingati HUT RI Ke -79 tahun

Agung widodo - DEMAK.PJSN.OR.ID

Aug 27, 2024 - 12:45



Persit KCK Cabang XXXVII Ikuti Gelar Pasar Murah Dalam Rangka Memperingati HUT RI Ke -79 tahun

Demak - Dalam menyemarakkan HUT kemerdekaan RI yang ke -79, Pemkab Demak melalui Dinas Perdagangan Koperasi dan UMKM menggelar Pasar Murah Agustusan. Berlokasi di halaman kantor Kecamatan Karanganyar Pada hari Selasa 27 Agustus 2024 pagi.

Pasar murah yang di dukung oleh BUMD, BUMN, Bank Jateng, PuDam, Aneka Jaya, Kodim 0716/Demak dan lainnya, yang di buka secara langsung oleh Bupati Demak Eisti'anah didampingi Wakil Bupati, Dandim 0716/Demak, Kapolres Demak, Kajari Demak, Kepala Pengadilan Negeri Demak, Sekda, perwakilan OPD dan SKPD serta tokoh Masyarakat Demak.

Bupati Demak Eisti'anah, mengatakan bahwa pelibatan usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) dalam momen peringatan HUT Kemerdekaan RI akan berdampak baik terhadap peningkatan ekonomi.

Sebab, kata Eisti'anah, UMKM merupakan sektor yang berperan penting dalam pemulihan ekonomi, sehingga, peran aktif UMKM sangat dibutuhkan. "Dalam kegiatan insidental seperti ini kita akan hadirkan pengusaha, UMKM untuk berperan serta mengambil posisi mengambil peran dalam event seperti ini," kata Eisti'anah.

Ia berharap dalam rangka HUT ke-79 Kemerdekaan RI ini, stakeholder juga semakin memberikan dukungan dan mengambil peran dalam memajukan Kabupaten Demak.

"Agar stakeholder memberikan dukungan dan mengambil peran di situ," ujar Eisti'anah.

Pembukaan pasar murah ini ditandai dengan pemotongan pita oleh Bupati Demak Eisti'anah yang didampingi Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto,S.E.,M.Si.,M.M. Usai membuka pasar murah Bupati Demak Eisti'anah terlihat berbelanja jajanan lokal yang tersedia di stand UMKM.

Sementara itu menurut Dandim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto,S.E.,M.Si.,M.M pasar murah menyediakan beragam kebutuhan bahan pokok dan lain-lain. Bekerja sama dengan pihak swasta, BUMD, BUMN, BULOG dan pihak lain yang turut mendukung kegiatan ini.

"Stand di pasar murah menyediakan kebutuhan pokok seperti beras, minyak goreng, gula pasir dan produk UMKM lainnya" Kata Dandim 0716/Demak.

Ditambahkannya, ada harga paketan yang disubsidi dari Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXXVII Dim 0716 Koorcab Rem 073 PD IV Diponegoro sebesar 30 % harga luar atau lebih murah dari harga yang semestinya. Termasuk beras juga ada harga subsidi yang sama dari pihak Bulog.

Selain itu, dia juga mengatakan, sebagai anak bangsa sepatutnya mensyukuri dan melaksanakan kegiatan-kegiatan positif dalam memperingati kemerdekaan.

"Kegiatan hari ini dimaksudkan untuk memupuk rasa nasionalisme dan semangat

patriotisme sebagai anak bangsa dalam rangka menyambut HUT Kemerdekaan yang ke-79," tambahnya.(Pendim 0716/Demak)